
                                   

  
 
                   

 
１２月８日（水）大洲中学校地域開放室にて第４回学校運営協議会を開催しました。 
今回の協議会の内容は、授業参観、意見交換、教職員の任用についての協議、通学路の

安全についての協議、学校の近況報告、諸連絡等でした。 
◆授業参観の意見・感想（一部抜粋） 
 「静かな中にも和気あいあいとした雰囲気の授業でした。」「生徒の皆さんが一生懸命にやってい

て感心しました。」「生徒は集中して聞いていて感心しました。」「生徒は真面目でメリハリがあっ

て立派だなと感じ先生方のご指導のおかげだと思いました。」「鎌倉やマザー牧場の壁新聞が印象

的でした。」「技術のハンダ付けや美術の電動のこぎりを生徒が扱っていたのに驚いた。」「今日の

めあてが黒板に書いてあるクラスがあまりなかった。」「大型スクリーンを活用しているところを

もっと見たかった。」「数学の先生の説明が的確だった。」「英語の先生の発音が非常に素晴らしか

った。」「声が良く通る先生とマスクをしているので聞こえづらい先生がいた。」「教室の温度調整

に気をつけてください。」「カバンを廊下に置いているので教室内にスペースがあって良かった。」

などのご意見ご感想をいただきました。 
◆協議 
（１）教職員の任用について 今年度の教職員の状況（年齢構成、男女比）を説明し、生徒の主

体的な活動を積極的に引き出すなど、教育に対する熱意と資質能力を備えた教職員や地

域との関わりを大切にし、生徒とともに地域の活動に協力できる教職員などの任用を求

める意見書を取りまとめ、教育委員会に提出することになりました。 
（２）通学路の安全について 県道２８３号線（産業道路）のコンビニエンスストア前の横断歩

道には信号機がなく、毎朝の登校時間帯に本校職員が立って交通安全指導と生徒の横断

を補助していますが、交通量が多く危険なため、横断歩道に信号機の設置を要望する意

見書を取りまとめ、教育委員会に提出することになりました。 
◆連絡・報告 
（１）教育委員会より 義務教育課と学校環境調整課から第一中学校ブロックの通学区域を令和

10 年度までに見直すという説明がありました。 
（２）学校より ２学期は、新型コロナの流行もやや落ち着いて徐々に学校行事なども実施する

ことができ、創立４０周年記念式典を挙行し、実行委員会の皆様のご尽力で生徒の心に

残るたいへん素晴らしい式典となったこと、１０月３年生はディズニーシーへ校外旅行

に、１１月２年生は鎌倉へ１年生はマザー牧場へ校外学習に行き、思い出深い良い経験

ができたこと、１２月に１年、２年のオープンスクールと三者面談を行い、学校の様子

を参観いただく予定であることなど近況を報告させていただきました。 
（３）北島委員より クリーン・グリーン・マイタウンは、今年度中止になりましたが、来年度

に向けての準備として、１１月１１日（木）に地域学校協働活動推進員と大洲中教職員

で備品等の確認作業を行ったことを報告していただきました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

次回第５回は、２月４日（金）に開催いたします。 
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